

MOTION

Du Conseil d'Administration

Vendredi 22 novembre 2013

Le Conseil d'Administration de l'UPEC affirme son soutien au président de l'université dans son action en faveur du maintien des intitulés de mention de licence « chimie-biologie » et « administration et échanges internationaux » et de mention de master « administration et échanges internationaux » au sein de la nomenclature des mentions de licence et master qui sera débattue lors de la séance du CNESER du 16 décembre. Ces mentions constituent en effet un fort élément d'attractivité de l'offre de formation de l'UPEC et de reconnaissance de celle-ci.

Voté à l'unanimité moins deux abstentions.